

*Chers frères et chères sœurs en Christ,
Chers amis et chères amies,*

Noël est manifestement à la fois l'avènement et l'événement extraordinaires d'un Dieu qui se fait petit enfant pour nous témoigner sa proximité et nous dire sa présence dans notre vie.

Mystère de Dieu qui vient nous visiter grâce au oui de Marie. Dieu naît d'une femme. Certes inadmissible, inconcevable ! Mais c'est là la surprise de Noël donnée aux humbles d'accueillir à l'instar de Joseph, de Marie, des bergers qui entourent Jésus, l'Enfant-Dieu à la crèche. En Marie et par Marie, Dieu épouse notre humanité pour se faire l'un de nous en son Fils Jésus-Christ et nous appeler à vivre une fraternité sans frontières, une fraternité verte pour faire davantage de la terre la maison commune habitée par un peuple de frères et de sœurs.

Avec le Pape François faisons nôtre cet appel à vivre cette « fraternité basée sur l'amour réel, capable de faire rencontrer l'autre différent de moi, de compatir à ses souffrances, de s'approcher et d'en prendre soin même s'il n'est pas de ma famille, de mon ethnie, de ma religion. Il est différent de moi, mais il est mon frère et ma sœur... ».

Abbé Séverin Voedzo



*Joyeuses fêtes de Noël et
Sainte Année 2022*